



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

02/04/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## María Clemente reclama agresiones en la marcha por el Día de la Visibilidad Trans



Cerca de 200 personas participaron ayer en la marcha por el Día de la Visibilidad Trans en la Capital del país, partió del Senado de la República a Palacio Nacional, en donde hubo disturbios. En el trayecto, algunos de los integrantes de la movilización realizaron pintas sobre Avenida Juárez, ya en la Plaza de la Constitución, las manifestantes protestaron frente a Palacio Nacional. La diputada de Morena, María Clemente, reclamó que fueron recibidas a golpes y con gases.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4207?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4207&authkey=!ALeR4!piowsDwU0&ithint=video&e=KDeZiP>